



Creo en
POPAYÁN

BOLETÍN DE PRENSA

Secretaría de Educación Municipal anuncia regreso a clases desde casa

Teniendo en cuenta la situación que se presenta ante la emergencia ocasionada por el Covid19, la Secretaría de Educación Municipal dio a conocer que el regreso a las labores académicas de los establecimientos educativos oficiales, privados y entidades de educación para el trabajo y desarrollo humano, continuará siendo desde los hogares de los estudiantes, con el fin de brindar garantías de salud a la comunidad académica.

Así mismo, manifestó que las instituciones educativas públicas, iniciarán la primera semana de trabajo con estudiantes entre el 25 al 29 de enero, a través del servicio educativo en casa; simultáneamente, profesionales de la Secretaría de Educación, orientarán a los directivos docentes, sobre el proceso de alistamiento para la alternancia durante la vigencia del calendario académico 2021, dependiendo de cómo evolucione la situación actual.

Para la Administración Municipal Creo en Popayán, la educación es la clave para tener un municipio más competitivo, por eso, después de la experiencia que dejó el trabajo con los estudiantes en el 2020, se pretende mejorar las condiciones y la calidad en el trabajo académico que se iniciará en este 2021.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán